

Siguen desacuerdos tras encuentro entre gobierno francés y sindicato



París, 17 jun (RHC) La ministra francesa de Trabajo, Myriam El Khomri, y el secretario general de la CGT, Philippe Martínez, el mayor sindicato del país, no concretaron acuerdos tras un encuentro que mantuvieron sobre un plan laboral del gobierno.

Después de un diálogo de más de una hora, que calificaron de constructivo, ambos constataron divergencias "que no son nuevas".

Myriam El Khomri dijo que va a examinar "atentamente" las propuestas que le presentó el responsable sindical, pero descartó cambios en el aspecto más polémico de su proyecto de ley, la primacía de los acuerdos de empresa sobre los convenios colectivos, el cual se recoge en el artículo 2.

La ministra apuntó que el texto, actualmente debatido en el Senado, podría enriquecerse, "pero sin desnaturalizar" lo que es su aspecto central, "y en particular la primacía de los acuerdos de empresa".



Radio Habana Cuba